

Cuba dice que no entregará su soberanía; acusa al "imperialismo"

Escrito por Agencias

Lunes 12 de Julio de 2021 15:16

LA HABANA, Cuba, 12 de julio de 2021.- El gobierno cubano dijo que en esta nación, “las calles son de los revolucionarios” y el Gobierno cubano, el Estado cubano, encabezado por el Partido, “tiene toda la voluntad política para discutir, argumentar y para reconocer los problemas que tenemos”.

Pero “para participar también con nuestro pueblo, al cual le damos espacio en la solución de esos problemas, pero reconociendo cuál es la verdadera causa, o la causa fundamental de nuestros problemas, sin dejarnos confundir”, expresó el Primer Secretario del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

Se dirigió al pueblo cubano denunciando lo que llamó una “cobarde provocación que intentó desestabilizar este domingo a la nación”

En su denuncia, dijo que “los que están alentando que haya manifestaciones en Cuba no quieren para Cuba un bien de Salud” y pidió recordar “sus principios, su modelo, es el modelo neoliberal, esa privatización de los servicios, es la privatización de los servicios médicos, es la privatización de la educación, es que cada cual se salve como pueda; que puedan acudir a la Salud los que tengan dinero”.

En su mensaje, precisó que “nosotros no vamos a entregar la soberanía ni la independencia del pueblo, ni la libertad de esta nación”.

En su arenga popular, afirmó que “somos muchos revolucionarios en este país los que estamos dispuestos a dar la vida, y eso no es por consigna, es por convicción”.

Incluso llegó a expresiones fuertes acusando que “tienen que pasar por encima de nuestros cadáveres si quieren enfrentar a la Revolución”, con lo cual explicó, quiere decir que la gente está dispuesta a todo y “estaremos en las calles combatiendo”.

Cuba dice que no entregará su soberanía; acusa al "imperialismo"

Escrito por Agencias

Lunes 12 de Julio de 2021 15:16

Hizo una convocatoria general a quienes llama “todos los revolucionarios del país, a todos los comunistas”, a que salgan a la calle en cualquiera de los lugares donde se vayan a producir “estas provocaciones”.